

Funk Liechtenstein gestartet

Eröffnung Die Funk Gruppe ist in ganz Europa tätig, nur Liechtenstein fehlt bislang als Standort. Dieses Funkloch will das Unternehmen nun schliessen, weil der Liechtensteiner Markt grosses Potenzial bietet. Diese Woche lud es daher zur Eröffnungsfeier in Vaduz.

Mit einem Eröffnungsanlass für rund 100 Gäste aus Wirtschaft und Politik hat Funk Liechtenstein diese Woche im Café Kunstmuseum den gelungenen Start der neuen Ländergesellschaft gefeiert. Der im Risiko-, Vorsorge- und Versicherungsmanagement spezialisierte Dienstleister ist seit Anfang August im Fürstentum aktiv und hat in den ersten beiden Monaten bereits zahlreiche Mandate akquiriert. Unter der Leitung des in Vaduz wohnhaften Andy Bircher (47, geschäftsführender Partner) will Funk in Liechtenstein in den nächsten Jahren zu einer führenden Branchengrösse heranwachsen.

Brückenkopf für Wirtschaftsraum

Verwaltungsratspräsident Urs A. Bleisch, der als CEO und Präsident auch der Schweizer Ländergesellschaft vorsteht, sagte in seiner Begrüssungsansprache: «Wir freuen uns, dass wir das «Funkloch» geschlossen haben und in einem innovativen Land mit grossem Potential tätig sein dürfen. Die besten Lösungen entstehen dank Nähe zu den Kunden und besten Kenntnissen deren Bedürfnisse und Mentalität.» Zudem betonte er die Bedeutung, die der Standort Liechten-

stein als Brückenkopf im DACH-Wirtschaftsraum Rheintal, Bodensee und Vorarlberg hat. Anja Funk-Münchmeyer, die als Mitglied der 5. Generation der Gründerfamilie in verantwortlicher Geschäftsleitungsfunktion der Funk-Gruppe tätig ist, reiste vom Mutterhaus in Hamburg zur Eröffnungsfeier an.

In Ihren Grussworten unterstrich sie die langfristige Perspektive und die Bedeutung partnerschaftlicher Zusammenarbeit, die das Familienunternehmen ausmachen. Zudem betonte sie: «Als Familienunternehmen sind wir unabhängig und planen langfristig. Das macht uns stark. Unabhängigkeit und Kontinuität sind seit unserer Gründung vor bald 140 Jahren tragende Säulen unserer Kultur. Auf dieser Basis haben wir uns zum Systemhaus für Risikolösungen entwickelt, das Kundenbedürfnisse ganzheitlich angeht und den Kunden die beste Empfehlung ausspricht.»

Funk wurde 1879 gegründet und beschäftigt heute rund 1 200 Mitarbeitende an 33 Standorten in Europa. Funk Insurance Brokers AG in der Schweiz und Liechtenstein wird mit über 80 Mitarbeitenden an den Standorten Basel, Bern, Luzern, St. Gallen, Vaduz und Zürich vertreten. (wr)



Hendrik F. Löffler (GL Funk Hamburg), Andy Bircher, Geschäftsführer und Partner Funk Liechtenstein, Dr. Anja Funk-Münchmeyer, Gesellschafterin Funk Gruppe Hamburg und Yorck Hillegaart (Funk International)



- (1) René Tschann, IPA Internationale Personal Agentur AG, Sabrina Tschann, IPA Internationale Personal Agentur AG, Roger Bernhardsgrütter, Elektro Raetus AG,
 (2) Petra Müller, Digidcube AG, Pascale Sprenger, Digidcube AG
 (3) Peter Schierscher, Ritter Schierscher Rechtsanwälte, Adrian Hasler, Regierungschef,
 (4) Cecile Toldo, Toldo AG, Heinrich Toldo, Toldo AG, Michael Schoch, SiBeN AG,
 (5) Rolf Th. Jufer, Funk Liechtenstein, Albert Frick, Hofag AG
 (6) Marilena Roperti, FKB, Pino Puopolo, FKB, Kilian Pfister, Die Mobiliar Versicherungen.
 (7) Urs A. Bleisch, Funk Gruppe
 (8) Marco Bless, Franz Kerschbaumer, Kyberna

Bilder: xxx

